

湊中通信 し お さ い

ひたちなか市立那珂湊中学校 令和3年12月24日



今年も残り1週間!



明日から冬休み,もうすぐ令和3年が終わります。今年も,新型コロナウイルス感染症で,通常の生活が送れない日々が続きました。回復の兆しもみられますが,新しいオミクロン株の拡大も懸念されています。今後とも感染症対策には,努めていかなければなりません。

さて、年の瀬は何となく気忙しいものです。後期の学校生活を振り返ってみますと、学年別の体育祭や合唱コンクール、新人大会や修学旅行、それらの経験を通して生徒たちは身体も心もそれぞれ大きく成長しました。一歩一歩大人への階段を確実に登り続けています。ご家庭のお力添をいただきながら、今年を終えることができることに対し、改めて感謝を申し上げます。今後、生徒のアイディアを生かし、生徒主体の学校となるよう努力して参ります。

新たなる年、令和4年がまもなくやってきます。3か月後には、3学年は卒業生として本校を巣立ち、1・2学年は進級です。冬休み中に迎える新たなる年が皆様にとってすばらしい年になりますことをご祈念いたします。この1年間、大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

進路指導部よりのお知らせ

① インフルエンザ対策(県立高校)

インフルエンザ等の対策として、2年前より県立高校では学力検査から1週間後に「追検査」を実施しています。今年度の追検査は3月9日(水)です。また、追検査の対象者のうち、新型コロナウイルス感染症により、追検査ができなかった生徒は、3月18日(金)の2次学力検査に追加の検査が行われます。

② 感染症対策(私立高校)

コロナウイルス感染症などへの対策として,今年度も新たな日程が追加されま した。学校により追加日程の内容は異なります。

③ 以前との相違点(私立高校)

昨年度から、保護者が各高校HPからのWebによる出願となりました。HPを開くと手順が分かりやすく説明されており、本校では、特に支障はありませんでした。受験票も各自、家庭やコンビニで印刷するなど、大きく変わりました。また、問い合わせについても、直接高校へするようになっていますが、不明な点や不安などは、学校へご連絡ください。Webによる出願は、今後も続くと思われますので、1・2年生の保護者の皆様も参考にしてください。

「資質向上」・「指導力向上」を目指して

本校では、先生方の資質向上を目指して、月1回のコンプライアンス研修を行っています。12月20日、水戸教育事務所主査の森井榮治先生を講師として迎えて、グループ研修を取り入れながら、今年のまとめとなる研修を実施し、実践力を深めることができました。また、各教科では週1回の部員会を開き、指導力向上・分かる授業の実践を目指して、研修を行っておます。12月21日には、市教育委員会指導主事、阿部倫子先生を講師に招き、市村鮎実先生が、3年5組で英語科の「研究授業」を行いました。AETザッカーリーマニョン先生と、電子黒板やタブレットを活用した授業を展開しました。他教科でも、積極的に電子黒板やタブレット等ICT機器を活用した授業を行っています。





お知らせ

12月28日(火)と1月4日(火)は学校閉庁日となります。年末・年始休暇を含んだ8日間は、学校に職員はおりません。また、部活動等も実施しません。家族や親族と触れ合う機会としてください。この期間中に緊急の相談や連絡等がある場合は、ひたちなか市教育委員会指導課【029-273-0111(市役所代表)】まで、ご連絡をお願いします。